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Top 3 Einwohnerfragestunde

Wie weit ist es mit dem Erdgas?
Die Edis kalkuliert gerade den Anschlusspreis.

Was ist mit der Sanierung von dem Teich in Zolkendorf?
Fördermittel von Löschteichen wurden gestrichen.

Warum wurden die 4 Linden um den Teich abgenommen?
Zu viel Laub im Teich und die Bagger wären nicht an den Teich gekommen, um ihn 
zu sanieren.

Ein Anwohner aus dem Seeweg stellt eine Anfrage zum Kaufantrag für 
eine Pachtfläche. 
Aktuell ist im B-Plan eine Straße geplant und somit kein weiteres Haus auf dem 
Grundstück möglich. Es wird nach einer Lösung gesucht im nichtöffentlichen Teil. 

Warum wird die Tagesordnung nicht im Reuterstädter Amtsblatt 
veröffentlicht? Auf der Internetseite kaum zu finden. 
Es wird nach einer Lösung gesucht. 

Warum wurde die Flächen gegenüber dem Teich in Zolkendorf verkauft?
Weil es Bauland ist.

Wann wird der Plattenweg Alte Gärtnerei erneuert? Dieser ist in einem sehr 
schlechten Zustand. Das Bauamt ist informiert und wann dieser erneuert wird ist 
noch offen.

Anwohner aus dem Seeweg wünschen sich ein 30 km/h und Spielstraßenschild, da 
dort sehr hohe Geschwindigkeiten gefahren werden. Bürgermeister klärt, ob das 
möglich ist.  


